



**swisscom**

Communiqué de  
presse

## **Changement à la présidence du Conseil d'administration**

Anton Scherrer avait annoncé en septembre 2009 déjà qu'il se retirerait du Conseil d'administration en 2011. C'est Hansueli Loosli qui a été élu président du Conseil d'administration lors de l'assemblée générale de Swisscom du 20 avril 2011 . Il reprendra la fonction d'Anton Scherrer le 1<sup>er</sup> septembre 2011 au terme de ses activités de gestion chez Coop.

Berne, le 30 août 2011 / 10:00